



Spitalkapelle in Heilsbronn

Foto: Gg. Schmid

Die größtenteils neuzeitlich renovierten Hotels und Gaststätten genügen allen gastronomischen Anforderungen.

Am 24. Juni 1956 fand in Heilsbronn der 4. Rangautag statt. Unter dem Motto „Trachten und Brauchtum im Rangau“ zeigten die Bewohner des alten fränkischen Kulturlandes zwischen Aisch, Altmühl, Rezat und Rednitz/Regnitz, daß auch sie ihr Volkstum in Ehren halten.

---

Die Bilder wurden freundlicher Weise von der Stadt Heilsbronn zur Verfügung gestellt.

